

Личностные характеристики медицинских работников с синдромом эмоционального выгорания: аннотация к дипломной работе / Круглик Юлия Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Л.А.Пергаменцик.

Объект исследования: личностные характеристики медицинских работников.

Предмет исследования: личностные характеристики медицинских работников с синдромом эмоционального выгорания.

Цель: выявить личностные характеристики медицинских работников с различным уровнем синдрома эмоционального выгорания.

В результате проведенного исследования выдвинутая гипотеза подтвердилась отчасти. То есть синдром эмоционального выгорания у медицинских работников отрицательно связан с уровнем интернальности и не обнаруживает связи с направленностью личности. Анализ полученных данных позволяет сделать выводы о возможных стрессогенных факторах условий труда и первостепенном значении интернального локуса субъективного контроля в приостановлении становления синдрома эмоционального выгорания. Закономерности связи локуса контроля и показателей синдрома эмоционального выгорания позволяют дать конкретные психологические рекомендации по улучшению условий работы, а также подготовки медицинских работников.

Ключевые слова - личностные характеристики, медицинские работники, синдром эмоционального выгорания, направленность личности, локус контроля, индивидуальные особенности, стрессогенные факторы

Personal characteristics of health care workers with burnout: abstract to the research paper / Kruglik Yuliya Alexandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Psychology; scientific director: L.A. Pergamenshik

Object of research: personality characteristics of medical workers.

Subject of study: personal characteristics of health workers with burnout.

Purpose : identify personal characteristics of health workers with different levels of burnout.

The study confirmed the hypothesis put forward by some. That is burnout syndrome among health care workers is negatively related to the level of internality and finds no connection with the orientation of the person. The analysis of the received data allows to make conclusions about possible stress factors of working conditions and importance internal locus of subjective control in the suspension of the formation of the emotional burnout syndrome. The patterns of communication of locus of control and indicators of emotional burnout syndrome can give specific psychological recommendations for improving working conditions and training of health workers.

Keywords - personal characteristics, health workers, burnout syndrome, orientation of the individual, locus of control, individual characteristics, stressors.